

UK

UK REPORT

New Products

化学物質ととる/モリタ
〈熱蒸散式空気清浄器〉

モリタから発売された“化学物質ととる”（製造元：フェニックス・ライフ）は、フルボ酸を熱蒸散の力で広げ、化学物質やアレル物質を取り除き強力に消臭する熱蒸散式空気清浄器です。化学物質やにおいを収集し除菌もするため、空気が変わり癒される空間にします。

【特徴】

- フルボ酸とは1000年から10000年以上前の湿地帯で草木が微生物で分解され、その酵素類がさらに長年堆積した腐植物質です。においはなく無臭です。本製品のフルボ酸は化学薬品を一切使用せずに製造方法にこだわり長い時間をかけて自然抽出した100%天然成分です。日本産のフルボ酸なので安心して使用できます。また、重金属検査や食品分析センターで安全性が証明されています。
- 低温ヒーターで温めているので、効果は強力です。また、音もなく様々な場所で使用できます。
- 蒸散器本体に100mlボトル1本付き。
- 有効面積：～約15畳/1台

標準価格＝

化学物質ととる 100 蒸散器 4,500 円

交換ボトル (100ml 入) 2,500 円

セパソール
/ピーエスエーサクライ
〈スプレー式強力分離材〉

林歯科商店の人気商品「セパソール」が、ピーエスエーサクライから再び商品化されて登場！「セパソール」は、アルギン酸印象材がこびりついた網トレーなどの印象トレーの清掃がより早く、簡単に行えるスプレー式の強力分離材です。印象用トレーの使用前にひと吹きするだけで、トレークリーナーへの浸透時間を大幅に短縮し、短時間でトレーがキレイになります。清掃時間が短くなって効率がアップし、トレーへのダメージも最小限で長持ちします。その他、埋没前のフラスコにひと吹きするだけで重合後の石こうを簡単に外すことができます。

【特徴】

- 用途は、印象用トレーと印象材の分離、義歯重合フラスコと石膏の分離、咬合器のマウンティングプレートと石こうの分離、プライヤー等のジョイント部の潤滑に有効です。
- 1 缶容量たっぷりの 420g 入りです。

標準価格＝1 缶 (420g) 2,200 円

フルオートリングファーンズ
SRF900・SRF2000/モリタ
〈歯科技工用リング焼却炉〉

簡単操作と多機能を有したフルオートリングファーンズ“SRF900”と同様の機能を有しながら炉内サイズをワイドに広げた大型フルオートリングファーンズ“SRF2000”がモリタから発売されました。

【特徴】

- 焼却中は実行中のステージのみ LED が点滅。設定値の確認、変更時には設定値表示に対応する LED が点灯します。
- 室温から 700℃までが約 10 分程度で昇温するため効率の良い作業が行えます。特に急速加熱タイプの埋没材の使用時のスピードがアップします。
- 通常では 1～3 ステージの焼成スケジュールを 10 種類まで設定でき、拡張機能で 20 種類に変更することも可能です。また、多種多様な埋没材に対応するため 3 つの焼成パターンプログラムを連結することも可能です。
- SRF2000は、左右側面、奥面の 3 面ヒーターを採用することで、炉内温度分布が良く効率よい焼却が可能です。また、直径 90mm のリングを最大 9 個まで収納可能です。

標準価格＝SRF900 269,000 円

SRF2000 664,800 円

My Recommendation

『ハニガムプロ ライト』
〈ヨシダ〉

トライアルキャンペーン

価格＝50ml×1 本 3,700 円

美しいマージンを再現！

今回ご紹介させていただく商品は、(株)ヨシダより発売されている付加重合型シリコン印象材『ハニガムプロ ライト』です。

ハニガムプロ ライトは高い流動性があり、歯肉溝内深くまで入り込みます。口腔内からの撤去時もマージン部がちぎれにくいいため、より精度の高い作業模型と補綴物の作成が可能です。口腔外操作時間が最大 2 分 45 秒と長く術者・スタッフの作業時間に余裕があるので、印象採得が煩雑になることもありません。

使用していただいている医院様からも、「口腔内にセットして圧をかけるとシャープに硬化するためストレスのない優しいシリコン印象材です。」とお声をいただいております。2 月 20 日までトライアルキャンペーンも実地中ですので、ぜひこの機会にご検討ください。詳細につきましては弊社営業担当者までお問い合わせください。

熊本店 営業一課 梅田 博文

歯科医院経営を考える(541)

デンタル・マネジメント・コンサルティング
稲岡 勲

～ 不況下の物価高騰 ～

ウクライナへのロシア軍の侵攻が始まって以後、世界の治安状況が極めて悪くなってきており、東アジアの軍事情勢も大きく変わりつつある。それに並行して生活上不可欠の燃料や食料がスムーズに海外から入らなくなると同時に、円安で輸入物価がじわじわと上がり始めており、それがじりじりと消費者物価の上昇に表れている。日本のカロリーベースの総合食料自給率は38%と言われるが、食料の海外依存の大きさから見て、今後世界経済の状況によっては極端な輸入の物価上昇、生活費の高騰を予想せざるを得ない。日銀の令和4年10月の企業物価指数は、対前年比で8.2%の上昇、輸出は13.0%、輸入は36.5%の上昇となっている。これが今後実際の物価に影響を与えることは明白であり、これが更に消費者物価に反映されることは確実である。例えば国は今年の4月に小麦の民間への売り渡し価格を17%値上げしたが、ロシアのウクライナ侵攻への影響が出る前の価格だと言われている。それ以後の価格は据え置いたままとなっており、令和5年4月に再改定の予定だというのが、その場合はウクライナ、ロシア双方の輸出停止後の影響が確実に出てくるのではないかと。さらに電力会社が3月から3割程度の値上げを国に申請しており間違いなく引き上げられるだろう。新年にはいって諸物価の値上げラッシュが続く可能性が避けられない。一方で台湾を中心とした東アジアの政治状況が極めて危機的状況になってきており、他国の支援を前提にした我が国の防衛政策は絵に描いた餅になりつつある。防衛の専門家による日本の防衛予算費の増額は5年間の予算額として48兆円が必要と提言している。こうして急に浮上してきた巨額の財政問題について財務省は法人税の引き上げ、高所得者の所得税引き上げ、及び東日本復興税の1%を転用（復興税を1%引き下げ延長する）するとし、防衛費については令和5年に先送りしている。ただこうした巨額の資金を調達する方法は、増税以外に一つしかない。この経済状況で増税はあり得ないから国債（国庫債券）を発行して日銀に引き受けさせる方法だ。ただ財政法第5条で「日銀に引き受けさせてはならない」と禁止しているが、「但し特別の理由がある場合には国会の議決を得た範囲内で」認めている。変動為替相場制度を採用している日本で、自国通貨建て国債が債務不履行になる可能性はゼロに等しいから早急に実施すべきである。政府が国債を発行し、それを政府の子会社である日本銀行が買い取れば、償還（返済）や利払いの必要性がなくなるからである。但しインフレへの配慮は必要であるが・・・。

(つづく)

※玉井ニュース 2023年 1月号より転載。

New Books & Video

★今週の新材 『誌上デンタルショー
使ってみよう！歯科のベストアイテム2023』

事前に製品に関する知識を備えているか否かにより、リアルのデンタルショーで得られる成果は大きく変わります。本書では、診療に役立つ新製品や各企業一押し製品をピックアップし、企業担当者には製品コンセプトや特徴、アピールポイント、臨床家には使用方法や臨床例について徹底解説した一冊。また、特別座談会「ホワイトニングの新時代を行く！」では最新のホワイトニング製品群の特長や臨床応用のコツなどが丸わかり。

- 監修＝豊山 洋輔
- 出版＝デンタルダイヤモンド社
- 価格＝5,400円＋税

月刊「デンタルハイジーン」別冊
『まるごとわかるブラキシズム』

本別冊では、顎口腔領域に生じる力の全体像を示したうえで、ブラキシズムについてその定義から分類、睡眠時ブラキシズムと覚醒時ブラキシズムの病態、診断そして治療アプローチについて系統立てて解説。ブラキシズムについてイチから理解し、まるごと臨床に活用できる一冊。

- 編著＝馬場 一美
- 著＝西山 暁／宮脇 正一
- 出版＝医歯薬出版
- 価格＝3,500円＋税